



山ろうだより

山形県立山形聾学校
R6年度 第12号
令和7年2月28日



*** 給食記念式 ~給食記念週間の実施~ ***

いつもおいしい給食ありがとうございます。ぼくは、リンゴソースのお肉がおいしかったです。



本校の給食が始まった昭和39年2月10日を記念して、今年は2月3日から給食記念週間として、感謝の気持ちを育む取組みを行いました。食堂までの渡り廊下には、「給食ができるまで」を表した資料を掲示しました。また、2月7日に、給食記念式を本校遊戯室で行いました。各学部で作成した感謝のメッセージを代表の幼児児童生徒が栄養専門員の横田先生と調理師さんに手渡しました。

〈子供たちが書いた感謝のメッセージより〉



いつもおいしい給食を作ってくadakariありがとうございます。

給食で使う食材を3回洗ったり、皿を洗った後、シンクも洗うのが丁寧だと思いました。ぼくは、山聾の給食が大好きです。これからもたくさん食べたいです。

小学部児童より

いつも私たちのためにおいしい給食を作ってくdakariありがとうございます。

栄養バランスのとれた給食のおかげで元気に過ごすことができています。私がこれまでの献立の中で一番おいしかったのはキムチご飯です。ぜひまたキムチご飯を作っていたら嬉しいです。楽しみにしています。

中学部生徒より

いつも私たちのために美味しい給食を作ってくdakariありがとうございます。

給食で旬の野菜や郷土料理などを取り入れていて、普段食べることのないような献立を味わうことができます。これからは食材や作ってくれる人への感謝の気持ちを忘れずに給食を食べたいと思います。

高等部生徒より



横田栄養専門員さん、調理員の皆さん（木村さん、大滝さん、宇野さん、悪原さん、納谷さん、亀田さん、柴田さん ※勤務時間の都合で、写真に写っていない方もいらっしゃいます）本当にありがとうございます！！

〈栄養専門員さん、調理員さんからのメッセージより〉

☆苦手な食べ物に挑戦する、協力して配膳や後片付けをする、会話を楽しみながら食べるなど、給食に取り組むみなさんの日頃からの様子は素晴らしいと思います。みなさんが充実した聾学校生活を送ることができるように栄養バランスのとれた安全・安心な給食で健康と成長を応援していきます。

☆食べ残しが少ないことに毎日おどろき、うれしく思います。残さず食べてくれてありがとうございます。美味しく出来上がるようにこれからも頑張ります。

■編集後記■ 本日は、授業参観、学校経営説明会へのご参加ありがとうございました。今年度の修了式、卒業式まで残すところ数日となりました。心のこもった卒業式が迎えられるように準備して参ります。（文責：坂井）